

51 organizaciones de personas mayores de la provincia de Quillota recibieron fondos de SENAMA

Más de 2 mil 300 personas mayores de 51 organizaciones de la provincia de Quillota recibieron recursos a través del Fondo Nacional del Adulto Mayor “Hernán Zapata Farías” en su línea de proyectos autogestionados, ya recibieron sus certificados de adjudicación y se repartirán los más de 47 millones disponibles, lo que significa el 60% de las iniciativas presentadas obtendrán los recursos entregados por el Servicio Nacional del Adulto Mayor (SENAMA).

El hito de adjudicación se realizó en los Jardines Municipales de La Calera, donde estuvo la coordinadora regional de SENAMA Valparaíso, Paola Brito, junto al delegado presidencial de Quillota, Iván Cisternas, los seremis Luis Rodríguez (Desarrollo Social y Familia) y Rosario Pérez (Bienes Nacionales), los alcaldes Johnny Piraino (La Calera), Óscar Calderón (Quillota), José Saavedra (Hijuelas), Margarita Osorio (Nogales), los diputados Camila Flores y Diego Ibáñez, y el CORE Ricardo Aliaga, participando junto a clubes y organizaciones de personas mayores, quienes recibieron sus diplomas de adjudicación.

Anuncio Patrocinado



En total, 51 agrupaciones de mayores, entre clubes y uniones comunales, resultaron adjudicadas y podrán ejecutar sus proyectos gracias a los recursos obtenidos a través de este fondo concursable de SENAMA; cabe destacar que esta iniciativa busca promover un envejecimiento activo y fomentar la autonomía y autogestión de las organizaciones de personas mayores, a través de proyectos elaborados y ejecutados por ellos mismos.

51 organizaciones de personas mayores de la provincia de Quillota recibieron fondos de SENAMA

En el año 2020, debido a la emergencia sanitaria del COVID-19, las propias organizaciones de mayores decidieron redestinar estos recursos para apoyar en la compra de elementos de protección personal (EPP) para quienes estaban en ELEAM o en situación de vulnerabilidad. Además, en esta versión se incorporó la categoría “Seguridad y Protección”, donde nuevamente quedó en evidencia la solidaridad de este grupo de la población con sus pares, postulando gran parte de los proyectos a esta nueva tipología.

WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La coordinadora regional de SENAMA Valparaíso, Paola Brito, indicó que “la provincia de Quillota se adjudicó 51 fondos concursables, donde los adultos mayores podrán destinarlos de acuerdo con el requerimiento que presenta cada una de sus organizaciones. Ellos fueron los que idearon, desarrollaron y ejecutarán estos recursos, que pudieron obtener sin ningún impedimento, ya que se atrevieron a postular en línea, lo que nos demuestra que día a día van acortando la brecha digital”.

El delegado presidencial de Quillota, Iván Cisternas, manifestó estar “muy contento de poder realizar una entrega simbólica y de compartir con los adultos mayores que han estado sacrificándose y siendo responsables durante tanto tiempo, seguimos en eso, pero con las medidas sanitarias pudimos reunirnos en La Calera. Son 51 organizaciones de toda la provincia que han demostrado una gran alegría por recibir estos fondos”.

51 organizaciones de personas mayores de la provincia de Quillota recibieron fondos de SENAMA

El seremi de Desarrollo Social y Familia, Luis Saavedra, sostuvo que “teniendo presente que aún estamos viviendo la secuela de la pandemia, estas organizaciones sociales pudieron postular a través de vía online, donde un 74% lo realizó a través de la web, mientras un 26 % realizó la postulación de forma presencial; lo más importante de todo esto es que se pudieron realizar sus trámites utilizando herramientas tecnológicas, algo que años anteriores era impensado”.

El alcalde de La Calera Johnny Piraino, agregó que “estamos muy contentos por la oportunidad que han tenido los adultos mayores de la provincia y especialmente de mi comuna, donde 15 clubes han salido beneficiados con este fondo SENAMA que es tradicional y que es esperado por cada una de las organizaciones. Esto permite potenciar la participación, permite construir una política de personas mayores y además, responder a los requerimientos que ellos tienen; son el motor de la participación y este fondo contribuye significativamente a cada una de las acciones que ellos desarrollan”.

La alta tasa de participación de las agrupaciones deja en evidencia el nivel de organización que tienen las personas mayores en nuestro país, las que a pesar de la emergencia sanitaria por COVID-19 y el confinamiento se han mantenido activas, ya sea de manera virtual o con aforos reducidos conforme avanzan las comunas en el plan Paso a Paso.

51 organizaciones de personas mayores de la provincia de Quillota recibieron fondos de SENAMA



51 organizaciones de personas mayores de la provincia de Quillota recibieron fondos de SENAMA



51 organizaciones de personas mayores de la provincia de Quillota recibieron fondos de SENAMA



y tú, ¿qué opinas?